



Vorfreude auf jecke Stunden: Kinderpräsidentin Gesa Ludewig (von links), Luca Wodarz, Robin Warmuth, Paul-Hinrich Kulp und Kinderpräsidentin Theresa Riemenschneider rühren die Werbetrommel für den Kinderkarneval in Wiensen. Uslars Bürgermeister Torsten Bauer schlüpfte für die Aktion in die Jacke eines TÜV-Mitarbeiters, die TÜV-Prüfliste hält Malte Wodarz.

Foto: Röber

Tüv-geprüfte Fröhlichkeit der Jecken

Beim TSV Wiensen laufen die Vorbereitungen für den Kinderkarneval auf Hochtouren

WIENSEN. Die Vorbereitungen für den Kinderkarneval des TSV Wiensen am Samstag, 22. Februar, im Dorfgemeinschaftshaus laufen auf Hochtouren. Seit Wochen üben die Nachwuchskarnevalisten Tänze, Sketche, Gesangs- und Sprachbeiträge ein.

Manche fiebern ihrem ersten großen Bühnenauftritt entgegen, andere sind schon erfahrene Karnevalisten. Un-

ter dem Motto: „Bunter Narren Zauber – von Kindern für Kinder“ werden ab 14 Uhr zwei Kinderpräsidentinnen durch das bunt gemischte Programm führen.

Wilde Tänze

Unterstützt werden sie vom Kinderkomitee, das seinen erwachsenen Kollegen aus dem Abendprogramm sogar mit einem Prüfsiegel imponiert. Das

Zertifikat über die geprüfte Fröhlichkeit stellte ihnen der Mitarbeiter des „Karnevals-TÜV-Nord“, Torsten Bauer, aus. Der Uslarer Bürgermeister hat beim TÜV-Spaß bereitwillig mitgemacht und stellte fest, dass die Wienser Karnevalisten die Kriterien in insgesamt 14 Kategorien, wie zum Beispiel Schlachtruf, Prinzengarde, lustige Sketche und wilde Tänze erfüllen.

Um das TÜV-Zertifikat auch im nächsten Jahr zu erhalten, wünschen sich die Gastgeber des TSV Wiensen für Samstagnachmittag viele bunt kostümierte Kinder im Publikum. Musikalisch begleitet wird der Kinderkarneval, für den wie jedes Jahr Mitmach-Aktionen geplant sind, von der neu engagierten Partyband „Hot Stuff“. Zur Stärkung werden Getränke und Kuchen angeboten. (rö)